



## 新春を迎えて

五霞町議会議長

青木武明

災されました方々に心よりお見舞い申上げます。このことを考えたと

あけましておめでとうございます。  
皆様には、2012年の新春を健や  
かにお迎えのこととお慶び申し上げ  
ます。

町民の皆様には、日頃から町政に対する温かいご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げますとともに、議会を代表しまして新年のごあいさつを申しあげます。

昨年3月11日の東日本大震災により犠牲となられた多くの方々のご冥福を心よりお祈りするとともに、被

さて、昨今の日本を取り巻く情勢を見ますと、経済は依然として低迷期を脱却できず、円高基調が続くな  
か、高校・大学新卒者の就職問題や  
産業の海外流出による空洞化の高ま  
りやＴＰＰ交渉参加をめぐる問題等、  
様々な課題が山積している状況にあ  
ります。

また、外交においても尖閣衝突事  
件に端を発する中国との関係やロシ  
ア閣僚級の度重なる訪問による北方

領土問題、北朝鮮による韓国延坪島砲撃事件など目が離せない状況になります。本町においては、法人税割や地七交付税が大幅に増加したものの、依然として厳しい財政運営を余儀なくされしており、先行き不透明な予断を許さない状況にあります。

町議会といたしましても、圏央道インターチェンジ周辺開発や新4号国道の4車線化、少子高齢化対策や道路・上下水道、さらには小中学校における教育現場の充実といった公共施設の整備・維持管理など諸課題を解決のために取り組むことは、町民を代表する私たち議員に課せられた

領土問題、北朝鮮による韓国延坪砲撃事件など目が離せない状況にあります。

責務であります。今後とも、町政を取り巻く環境の変化を的確にとらえつつ、町民の皆様の声を真摯に受けとめ、町政の場における二元代表制の一翼を担う責任とともに、なお一層の行財政確保のための行政監視機能などの強化を図り、町政発展のため、議会活動を充実させてまいります。

どうか本年も町議会に対し、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、町民の皆様にとって今年一年が健康で明るい幸せな年でありますよう心からお祈り申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

責務であります。今後とも、町政を取り巻く環境の変化を的確にとらえつつ、町民の皆様の声を真摯に受けとめ、町政の場における二元代表制の一翼を担う責任とともに、なお一層の行財政確保のための行政監視機能などの強化を図り、町政発展のため、議会活動を充実させてまいります。

どうか本年も町議会に対し、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、町民の皆様にとって今年一年が健康で明るい幸せな年でありますよう心からお祈り申し上げまして、新年のごあいさつといたします。



## 年頭所感

五霞町長

染谷森雄

あけましておめでとうございます。

## ～防災について～

得ず故郷を離れて、年を越した方々も多數に上ります。「心の原点」である故郷に戻れない思いはいかばかりりか、一日も早く戻れる日が来るこそが震災復興ではないか、自治体間でもしつかり応援したいと思いまます。

さて、本年も「第5次五霞町総合計画」に掲げさせていただきました。施策の一つ一つの実現に向け、町民目標に立った町政運営を昨年同様努力してまいりました。

いが助け合う姿をテレビなどで拝見し、「災害から命を守る」そのためには、地域レベルで連帯感の強化人と人とのより確かな繋がりの大切さを町民の皆さん全体で考えてほしいと思います。五霞町の自主防災組織は行政組合加入者で組織しており

広報ごか 2012.1.2